

若葉

藤沢市立鶴沼中学校
2 学年主任 山崎 智
発行 2024 年 5 月 1 日

熱く燃えた体育祭!

5 月 29 日(水)に第 77 回体育祭が実施されました。当初の予定では 28 日(火)実施の予定だったのですが、台風と前線の影響からの大雨と強風が予想され延期となってしまいました。しかし、29 日当日は朝から天候にも恵まれ、体育祭日和となりました。開会式が、10:45 に始まりました。ブロック長の選手宣誓を聞くと始まったんだと実感しました。

子どもたちは自分の種目に全力で取り組んでいました。特に私が感動したのは、応援の素晴らしさ。各ブロック、トラックで頑張る仲間へ惜しみない応援を声がかかるほどしている姿は輝いていました。

今年から学年種目も BOX リレーに変わり、足の速さよりも、正確さ丁寧さそして協力が必要な競技になっていました。練習から 20 個の箱をどのように持つのか。どうやって次の走者に渡すのが早いのか。各クラスの工夫が見られ、とても見応えのあるプログラムだったのではないのでしょうか。みんなの必死に取り組む姿が見られてとてもうれしかったです。競技なので結果はありますが、みんなが全力で取り組んだことに価値があると私は思います。これから先、この競技で得た何かが活ければ幸いです。みんな本当にお疲れ様でした。

次は、合唱祭! またみんなの素晴らしい歌声を期待します。



